

8 Noviembre, 2015

PAÍS: España PÁGINAS: 6 TARIFA: 600 €

ÁREA: 108 CM² - 12%

FRECUENCIA: Diario

O.J.D.: 12938 **E.G.M**.: 127000

SECCIÓN: EXTREMADURA



El Instituto de la Juventud anima al colectivo gitano a combatir estereotipos

:: EFE

MÉRIDA. El director general del Instituto de la Juventud de Extremadura, Felipe González, ha animado a los jóvenes de etnia gitana a difundir la realidad de su colectivo para combatir los estereotipos.

«Los estereotipos lastran vuestro futuro», afirmó ayer González, quien subrayó la necesidad de que desde la administración «se os apoye» para favorecer el acceso a estudios superiores o garantizar la igualdad a la hora de optar a un puesto de trabajo.

Realizó estas declaraciones en Mérida donde se celebró una reunión de jóvenes gitanos en el encuentro 'Creando participación, creando futuro' organizado por la Fundación Secretariado Gitano.

González felicitó a esta fundación por sus campañas que, con «un mensaje profundo y su espontaneidad y capacidad viral, han logrado llegar a toda la sociedad y hacerla reflexionar sobre los estereotipos que tienen sobre este grupo».

Sobre los jóvenes gitanos y gitanas, el director del IJEX recordó que desde su departamento se han propuesto trabajar especialmente con aquellos colectivos más sensibles a la exclusión.